

Es gibt drei Schlüssel
zum Herzen der Menschen:
Liebe, Güte, Geduld.

Rümlang, Ende April 2025

Unendlich traurig, aber auch sehr dankbar für die vielen schönen
gemeinsamen Jahre nehmen wir Abschied von

Berta (Berteli) Beeler-Steinemann

19. Januar 1930 – 29. April 2025

Sie wurde nach einem langen und erfüllten Leben von den Leiden des
Alters erlöst und durfte ruhig einschlafen.

Wir werden uns immer an ihre herzliche Wärme, ihre Liebe und ihre
Grosszügigkeit erinnern.

Werner und Katharina Beeler-Keller
Lukas Beeler und Nicole Tschirky
mit Benjamin und Sara
Rahel Beeler und João Silveira
Simone Beeler und Severin Hohler
mit Eneas
Petra Beeler-Galonska
Esther Haller-Meier

Zum Abschiedsgottesdienst treffen wir uns am
Freitag, 9. Mai 2025, morgens um 11:00 Uhr
in der reformierten Kirche Rümlang.

Traueradresse: Werner und Katharina Beeler-Keller
Leberbäumlistrasse 7, 8153 Rümlang